

Mèze Une grosse affluence pour le tournoi de Pentecôte

Mille footballeurs issus de 35 clubs rassemblés pour cette 29^e édition.



■ Des tribunes toujours aussi remplies, comme chaque année, par les parents et familles des joueurs.

Sur les terrains et à la logistique, joueurs, organisateurs et bénévoles vont enchaîner leur troisième et dernier jour de la 29^e édition du tournoi de Pentecôte du Mèze SFC. Une manifestation qui aura rassemblé 35 clubs pour

environ mille footballeurs des catégories U9 à U15. A l'animation, Frédéric Guibal aura fait une entrée remarquée avec ses pas de danse sous sa tenue tahitienne. Après la présentation des 78 équipes, les premiers matchs

démarreraient sous les encouragements d'un public nombreux. Avec une météo partagée entre rayons de soleil, nuages et un bel orage le samedi ayant provisoirement interrompu le tournoi, l'ambiance était au rendez-vous avec des

parents qui ont contribué à la fête. Mascottes, pom-pom girls, drapeaux et chants sont venus ensoleiller ce week-end footballistique. Aujourd'hui, place aux matchs de classement sur la matinée avant les finales qui se joueront l'après-midi.



■ Leslie Jacquet et Christian Fournier, les principaux organisateurs.



■ Des responsables de terrains qui veillent au bon déroulement des matchs.